

校訓：進取 誠実 敬愛 ～よりよく学び 心豊かに たくましく～



のびる太白台

学校だより
12月号
R7.11.28

校長 本山 充

木々の葉が色づき、校庭にも冬の気配が感じられるようになりました。11月中旬に夏休みから11月にかけてスポーツ、文化芸術など各方面にわたり活躍した子供たちの表彰式を行いました。

たくさんの子供たちが表彰され、太白台小学校の子供たちの充実ぶりがうかがえました。

学習の面では、友だちとの関わりの中で新しい発見をしたり、自分の考えを伝えようとする力が伸びてきたりするなど、成長の様子が随所に表れています。また、生活面では、あいさつや整理整頓など、基本的な生活習慣が身についてきた児童も増え、教室や廊下でも落ち着いた雰囲気が見られるようになりました。

2学期は最も長い学期ですが、その分成果や課題も多く見えてくる時期です。学期末に向けて一人一人が学習の振り返りをするとともに、新しい年に向けて目標を立てられるよう、学校でもしっかりと支援してまいります。長かった2学期も残り1ヶ月となりました。また、2025年（令和7年）も残り1ヶ月となり、もうすぐ新しい年を迎えることになります。

無事に学期末・年の瀬を迎えることができるのも保護者・地域の方々のおかげと感謝しております。学期末、年の瀬は何かと気ぜわしく、慌しく過ぎていってしまいかがちですが、2学期のまとめ、新しい年を迎える準備がしっかりとできるよう、今後もご支援とご協力をよろしくお願いします。

12月に入ると、だんだんと寒さも厳しくなりインフルエンザなども流行するようになります。体調管理に気をつけて、この冬を元気に乗り切られることをお祈りします。

音楽集会 11月14日（金）

ひびかそうハーモニーの輪 広げよう心の和
～心を開いて 心を合わせて 心を伝えて～

低学年音楽物語

「くじらぐも」



中学年音楽物語

「一つの花」



高学年合唱

「小さな勇気」

「Can do ～君が輝くとき」



太白っ子らしいすてきな歌声でした！

第20回いしかわっ子駅伝交流大会 11月1日（土）

第20回いしかわっ子駅伝交流大会が金沢市の県西部緑地公園陸上競技場で開催されました。

男子37位 女子5位という成績でした。メンバーに5年生も多いので、来年も楽しみです。

1.5kmを走り切った子どもたちの表情は、キラキラと輝いていました。

保護者の皆様、応援やサポート等、ありがとうございました。

